



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La propuesta de Seguridad Social de implementar bajas laborales flexibles abre un enfrentamiento entre Saiz y Yolanda Díaz

La ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, **Elma Saiz**, ha anunciado que este lunes, 7 de octubre, se abrirá una nueva mesa de negociación con los agentes sociales, y la creación de un grupo de trabajo para abordar reformas en materia de incapacidad temporal.

Una de las propuestas que se debatirá en ese grupo de trabajo será la implantación de una nueva modalidad de baja laboral "flexible" que compatibilizará trabajar y estar de baja médica.

La propuesta de Seguridad Social que propone un cambio en las bajas laborales desde una **reforma de la incapacidad temporal** para dar más "flexibilidad" en algunos supuestos en los que un trabajador se reincorpora a su puesto de trabajo ha generado un terremoto en el Gobierno, a través de la vicepresidenta segunda y Ministra de Trabajo, **Yolanda Díaz** y críticas duras de los sindicatos UGT Y CCOO que no participan de esa idea.

“Nuestra preocupación es que los trabajadores reciban los cuidados, la atención médica oportuna en el momento ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |